



Qu'ont en commun Antoine Sirois, Louise de La Bruère et Serge Malenfant? Ils sont tous Mérite estrien 2004. À la table, nous voyons debout, Antoine Sirois, grand amateur d'art sous toutes ses formes, Louise de La Bruère, chef de chœurs, et son conjoint Noël Boutin, Line Manseau, directrice générale par intérim de la Société d'histoire de Sherbrooke et le président de la Société d'histoire Claude Métras. Assis, nous retrouvons la Mérite estrien 1991 Andrée Désilet, Julie Tremblay et Serge Malenfant, conjoints et respectivement trésorière et président de MURIRS.